

¿Cómo puedes vivir en la edad dorada, (Rama Rajya, Sathya Yuga) ahora mismo? - Resumen del Discurso Divino - 21 de diciembre de 2017

Aquellos que tienen pureza de corazón, solamente ellos, son atraídos por Dios y por el principio Divino. De miles de millones de seres humanos en esta tierra, solo unos pocos millones se sienten atraídos por Dios. Los que son puros de corazón se sienten espontáneamente atraídos por los sentimientos divinos, mientras que los que tienen las impurezas causadas por el egoísmo y la búsqueda del propio interés se mantienen alejados. Pueden ver y experimentar la pureza del corazón en niños pequeños que aún no están contaminados por los sentimientos mundanos. Todos los esfuerzos de construcción de instituciones educativas a lo largo y ancho de este estado y, finalmente, en todo el país y el mundo tienen como objetivo preservar a estos niños antes de que sean influenciados negativamente por los sentimientos egoístas mundanos.

A menos que los niños conserven su pureza al crecer, no es posible traer moralidad a la sociedad. No se puede traer moralidad a la sociedad meramente mediante el cumplimiento de la ley. Sin embargo la moralidad puede ser establecida fácilmente si todos conservan el amor puro con el que nacen y no permiten que se contamine; el mundo automáticamente encontrará paz y felicidad, habrá armonía y entendimiento entre las personas. Este amor puro es Divinidad: No espera nada a cambio. Solo conoce cómo dar, no tomar. Solo sabe dar, nunca recibir. Esta clase de amor es natural para los niños. Permitan que los niños permanezcan puros. Ayúdenlos a permanecer puros. Creen un ambiente y oportunidades propicias solamente para que los niños mantengan su pureza. Eso es todo lo que necesitamos para asegurarnos como ancianos en la sociedad.

Si desarrollas la sensación de que todos tus conocimientos, habilidades y talentos deberían ayudarte a desarrollar un sentido de responsabilidad por la sociedad, un sentido de servicio para aquellos que los necesitan, entonces creo que todavía conservas la pureza del amor con que naciste. Si toda la gente se vuelve desinteresada no hay forma de que las personas puedan estar enfermas o sin educación, pobres o hambrientas. Eso es lo que Yo busco, ya sea que tú sirvas a la sociedad o no. Mis estudiantes deberían ser sirvientes de la sociedad como Yo soy. Entonces ellos serán verdaderamente Mis estudiantes o estudiantes Sai. Déjame decirte, si sirves a los demás, Dios siempre está ahí para servirte, protegerte, cuidarte y Él se encargará de que nada te falte.

Sean líderes desinteresados, sean siervos desinteresados en la sociedad y produzcan ese cambio tan necesario en estos tiempos de luchas y dificultades que enfrenta el mundo.

Fuente: Sai Vrinda

Nota: Esta es una traducción provisoria realizada por devotos voluntarios, como servicio de difusión. Las traducciones oficiales son efectuadas a su debido tiempo por la editorial Premamruta Prakashana, de Muddenahalli.

Para ver más sobre Sai Baba en Su cuerpo sutil, visitá www.amaatodos-sirveatodos.org